



沖縄県社会福祉協議会へ贈呈

が来場され、一流の音楽のすばらしさを感じていただきました。

このチケットは、協議会を通して県内の福祉作業所利用者および母子世帯の方に配布されました。

### 「アリナ・パラパン ピアノ・リサイタル」 の入場チケット を贈呈

りゅうぎんユイマール助成会および琉球銀行は、2009年12月、社会福祉活動の一環として、国際親善交流特別演奏会「アリナ・パラパン ピアノ・リサイタル」の入場チケットを沖縄県社会福祉協議会に贈呈しました。

**参考**  
**りゅうぎん  
ユイマール助成会**  
「りゅうぎんユイマール助成会」は、1993年(平成5年)6月に当行の創立45周年を記念して、設立した基金です。毎年、役員員に寄付金を募り、さらに同額を銀行が寄付することで基金を造成します。

例えば、役員員から200万円が集まった場合、銀行も200万円を拠出し、合計400万円を助成会の活動原資とする仕組みです。

りゅうぎんユイマール助成会では、地域の福祉活動や環境保全活動を継続的に支援しており、設立から2010年5月までの助成実績は、289件の1億2,786万円となりました。



このチケットは、協会を通して県内の小・中学生、高校生へ配布されました。

試合当日は多くの子どもたちが観戦に訪れ、会場は熱気に包まれました。

本年度は、離島など遠隔地から本島の病院に入院する子どもを家族を支援する団体や障がい者のIT関連への就労を支援する団体、高齢者介護の環境改善を支援する団体など6団体に総額245万円を助成しました。



日本赤十字社沖縄県支部へ贈呈

ハイチ大地震被災者への救援金を贈呈  
りゅうぎんユイマール助成会および琉球銀行は、2010年1月に発生し多大な被害を受けたハイチ大地震被災者を支援するための救援金を日本赤十字社沖縄県支部を通して贈呈しました。

### 琉球ゴールデンキングス 試合観戦チケット を贈呈

琉球銀行、りゅうぎんデューシー、リウコム、琉球リースのりゅうぎんグループ4社は、地域貢献、スポーツ振興活動の一環として、2010年3月に開催された「りゅうぎんグループGAME琉球ゴールデンキングスVS大分ヒートデビルズ」



沖縄県バスケットボール協会へ贈呈

このチケットは、多くの子どもたちにプロ野球の素晴らしさや新奥武山球場の雰囲気を楽しんでいただくため、沖縄県教育庁より県内の小・中学生、高校生へ配られました。

試合観戦チケット500枚を、沖縄県バスケットボール協会に贈呈しました。

琉球銀行では、地域貢献、青少年健全育成の一環として、「りゅうぎん」なはバスボールカーニバル(4月16日~18日開催)およびプロ野球公式戦「横浜ベイスターズ対東京ヤクルトスワローズ」(6月29日、30日開催)の観戦チケットを、沖縄県教育庁へ贈呈しました。

同基金は、県外在住の源河朝明氏が故郷沖縄の福祉に役立てるため設立したもので、沖縄県内において社会福祉に関わる活動を展開している法人および団体を助成し、地域社会の福祉の増進に寄与することを目的とし、琉球銀行は事務局としてその運営に携わっています。

本年度は、離島など遠隔地から本島の病院に入院する子どもを家族を支援する団体や障がい者のIT関連への就労を支援する団体、高齢者介護の環境改善を支援する団体など6団体に総額245万円を助成しました。

### 公益信託 「宇流麻福祉基金」 6団体に 245万円を助成



宇流麻福祉基金助成金授与式

琉球銀行は、2010年4月、第15回公益信託「宇流麻福祉基金」の助成先6団体に助成金を授与しました。

「宇流麻福祉基金」は、源河朝明氏より委託を受けた公益信託として1996年12月に設立され、沖縄県で社会福祉活動をしている法人および団体に対する助成を目的としています。

### 参考 公益信託

琉球銀行は、社会福祉活動にかかわる法人および団体を助成する「宇流麻福祉基金」「源河朝明記念那覇市社会福祉基金」の事務局として、その運営に携わっています。